
Verbale del consiglio di Istituto del 12/12/2019 

 
Giovedì 12 dicembre 2019 alle ore 18:00, presso la sede della scuola secondaria di primo grado “G. Galilei” 

di Via Croce Rossa, si è riunito il Consiglio di Istituto dell’Istituto Comprensivo per discutere il seguente 

Ordine del giorno:  

 

1) Insediamento C.I. 

2) Elezione Presidente 

3) Elezione Giunta Esecutiva 

4) Delibera per Chiusure segreteria (personale ATA): 

            ●   Martedi 24 dicembre 2019; 

• Martedì 31 dicembre 2019; 

• Giov./ven. 2 – 3 gennaio 2020; 

• Venerdì 10 aprile 2020 (ven. Santo): 

• Lunedì 1 giugno 2020 

• Settimana ferragosto ( dal 10 al 14 agosto 2020) 

5) Programma Annuale 2020 - differimento 

6) Variazione di bilancio 2019 

7) Fondo al D.S. e DSGA conferma regolamento anno precedente acquisti. 

8) Contributo volontario: definizione e destinazione. 

9) Proposta Progetto Diario di Istituto (allegati) 

10) Approvazione PTOF e regolamenti 

11) Criteri di ammissione 

12) Uscite didattiche 

13) Comunicazioni fondi festa di benvenuto 
 

Sono presenti: 

Dirigente Scolastico  Carlo Massaro 

    

Componente Genitori   Eleonora Gaia – Scuola Primaria 

Elisabetta Caterina Favaro – Scuola Primaria/Secondaria 

Laura Cirillo – Scuola Primaria 

Laura Lamonaca – Scuola Primaria 

Maria Concetta Ricupero – Scuola Primaria 

Sabrina Bove – Scuola Infanzia 

Tatiana Palazzo – Scuola Primaria 

Viviana Villa – Scuola Secondaria 

  

Componente Docenti  Cecilia Delvecchio – Scuola Secondaria 

Cristina Testoni – Scuola Secondaria 

Paola Fabbri – Scuola Secondaria 

Eleonora Prevarin – Scuola Primaria 

Fabiana Montana – Scuola Primaria 

Gabriella Fedeli – Scuola Primaria 

Filomena Grado – Scuola Infanzia 

Giuseppina Nocilla – Scuola Infanzia 

 

1) Insediamento C.I. 

Il dirigente scolastico saluta e si complimenta con i genitori e i docenti eletti nel Consiglio di istituto. 

Non essendovi motivi ostativi o ricorsi conferma gli eletti. 

 

 
 



2) Elezione Presidente 
Il DS invita i genitori intenzionati alla carica di presidente a candidarsi e a presentarsi, dopodiché si 

provvederà alla votazione con scrutinio segreto. Nella prima votazione, il presidente è eletto a maggioranza 

assoluta dei suoi componenti, qualora questa non si raggiunga, nella votazione successiva è sufficiente la 

maggioranza relativa dei votanti. A parità di voti è eletto il più anziano. Con le stesse modalità sarà eletto un 

vicepresidente. 

 

Per acclamazione si elegge Presidente del consiglio d’Istituto la Signora Maria Ricupero. 

Si nomina vicepresidente la Signora Villa Viviana.   

Il Presidente nomina il segretario verbalizzante Eleonora Gaia. 

 

3) Elezione Giunta Esecutiva 
Il DS lascia la parola al Presidente il quale informa che il consiglio di istituto nella sua prima seduta, elegge, 

tra i suoi membri, una giunta esecutiva: 

1. È composta da un docente e da due genitori. 

Signora Sabrina Bove 

Signora Viviana Villa  

Docente Eleonora Prevarin 

2. Della giunta fanno parte di diritto il Dirigente scolastico, che la presiede ed ha la rappresentanza 

dell’istituto, ed il capo dei servizi di segreteria (DSGA) che svolge anche funzioni di segretario della 

giunta stessa. 

 

4) Delibera per Chiusure segreteria (personale ATA): 

Il DS, su proposta del DSGA, chiede al Presidente di deliberare le seguenti giornate di chiusura degli 

uffici amministrativi: 

• Martedì 24 dicembre 2019; 

• Martedì 31 dicembre 2019; 

• Giov./ven. 2 – 3 gennaio 2020; 

• Venerdì 10 aprile 2020 (ven. Santo) 

•  Lunedì 1 giugno 2020 

• Settimana ferragosto (dal 10 al 14 agosto 2020) 

Si approva all’unanimità. 

Delibera n. 1 

 

5) Programma Annuale 2020 - differimento 
Il Ds comunica al Presidente e al consiglio che il programma annuale verrà completato nei prossimi giorni 

perché ancora alcuni dati economici dell’ente comunale e del ex terzo circolo non sono stati definiti e 

verificati. 

 

6) Variazione di bilancio 2019  

Verrà comunicata quanto prima dalla DSGA 
 

7) Fondo al D.S. e DSGA conferma regolamento anno precedente acquisti. 
Il Presidente chiede la conferma del regolamento acquisiti già adottato lo scorso anno scolastico e la 

riconferma dei fondi al DS di € 8.000,00 (ottomila) e al DSGA € 2.000,00 (duemila) con la possibilità di 

reintegro. Si approva all’unanimità. 

Delibera n.2 

 

8) Contributo volontario: definizione e destinazione. 

Si chiede la conferma del contributo volontario di € tredici a favore della scuola la destinazione di 

tale contributo è per spese di materiale informatico per le scuole primarie e secondarie, attrezzature 

per attività ludiche per le scuole dell’infanzia. La data entro cui sarà versato il contributo volontario 

verrà comunicata tramite circolare entro la prossima settimana dalla DSGA. 



Si approva all’unanimità. 

Delibera n.3 

 

9) Proposta Progetto Diario di Istituto (allegati) 

Si chiede di deliberare per l’adozione per tutti gli alunni dell’istituto del diario personalizzato della 

scuola, tale diario avrà degli inserti pubblicitari al costo di € 2,10 + iva+ 32 pagine personalizzabili  
Si approva all’unanimità. 

Delibera n.4 

 
 

 

10) Approvazione PTOF e regolamenti 

Si richiede di modificare destinatari e tipologia di attività del progetto ‘Corpo e movimento 

in armonia’. Vengono segnalate alcune imprecisioni immediatamente corrette. Il DS invita i 

membri del Consiglio a segnalare ai docenti del proprio plesso eventuali modifiche da 

apportare ai progetti del PTOF, in modo che possano essere integrati o corretti. La signora 

Sabrina Bove chiede vengano messe a verbale le seguenti integrazioni richieste al PTOF della 

Scuola Infanzia Cefalonia, che notificherà anche alle docenti del plesso:  

Pag. 24 aggiungere angolo morbido,  

Pag.31, rapporti scuola-famiglia, integrare: 

- n 2 riunioni di intersezione con rappresentanti di ciascuna classe, da effettuarsi entro 

metà novembre e entro fine maggio 

- elenco feste: letture genitori, festa accoglienza con partecipazione genitori, festa di 

fine anno con partecipazione dei genitori dei remigini. 

Viene segnalato il disagio causato dalla mancata conferma del progetto nuoto per le classi 

terze della S. D’Acquisto, della quale di è avuta notizia solo pochi giorni prima della data di 

inizio prevista. Si chiede di venir messi a conoscenza di eventuali variazioni col maggior 

anticipo possibile, il DS fa presente che la scuola ha provato fino all’ultimo momento a trovare 

le risorse necessarie alla realizzazione del progetto, qui le motivazioni del poco preavviso. Il 

DS ha ricordato che i progetti possono partire e/o essere riconfermati soltanto se 

effettivamente presenti i presupposti e le risorse che lo consentono. 

 

Si chiede di approvare il PTOF ad eccezione della sezione progetti che verrà approvata nella 

seduta di gennaio. 

Si approva all’unanimità. 

            Delibera n. 5 

 

 

Si richiede di approvare i due progetti già in corso in modo che possano procedere: ballo per 

primarie I. Calvino e S. D’Acquisto e musica per S. D’Acquisto.  

Si approva all’unanimità. 

            Delibera n. 6 

 

Si chiede di rinviare la discussione e approvazione dei regolamenti alla prossima seduta, la 

proposta viene approvata all’unanimità.  

Delibera n. 7 

 

 

 

 

 

 



11) Criteri di ammissione 

Vengono confermati all’unanimità i criteri dello scorso anno, con l’aggiunta ministeriale, quale 

criterio principale, della precedenza ad alunni che frequentano già scuole dell’Istituto. Verrà emessa 

circolare in merito. 

Delibera n. 8 

 

12) Uscite didattiche 

Vengono approvate all’unanimità le uscite didattiche di più giorni così come presentate nel 

riepilogo allegato. 

       Delibera n. 9 

 

13) Comunicazioni fondi festa di benvenuto 

Il ricavato della Festa di Benvenuto, pari a € 2800, verrà destinato a tutte le interclassi della S. 

D’Acquisto per il progetto musica 

Delibera n. 10 

 

14) Varie: 

Nella prossima seduta si approveranno i verbali del 29/06/2019 e 08/09/2019 oltre al verbale 

odierno. 

Viene fissata per la prossima seduta anche l’approvazione dell’organo di garanzia. 

Il comitato di valutazione, eletto nel 2018 in carica per tre anni, risulta composto dalla Sig.ra 

Tatiana Palazzo e dalla Sig.ra Simona Paganini. 

Il DS invita a comunicare nominativi di insegnanti disponibili a supplenze. 

Si comunica il desiderio di voler utilizzare come logo dell’Istituto comprensivo il seguente 

 

 

 
 

 

 

Il seduta si chiude alle ore 20:45. 

 

    

Il Dirigente scolastico  

Prof. Carlo Massaro 

 

 

Il presidente del Consiglio d’ Istituto                                                           Il segretario verbalizzante 

Sig. Maria Ricupero                                                                                         Signora Eleonora Gaia 
  

 

 


